

Communiqué de presse - Paris, le 4 juillet 2024

PACE, le Parti des citoyens européens, remercie très chaleureusement les électrices et électeurs qui lui ont exprimé leur confiance dans la 1ère circonscription du Nord et la 7ème circonscription de Paris.

Pace accueille avec tristesse et sans surprise le résultat du premier tour des élections législatives.

Nous nous sommes présentés à ces élections, comme nous le faisons depuis 2017, afin de porter haut et fort l'idée européenne alors que nous vivons une vague d'europhobie sans précédent, alimentée principalement par le RN et LFI.

Les projections pour le second tour indiquent que le RN pourrait obtenir une majorité absolue et former un gouvernement.

C'est pourquoi notre priorité numéro 1 est que ce parti n'obtienne pas 50% des sièges à l'Assemblée Nationale. Dès lors, partout où un candidat RN se trouve au second tour, nous appelons à le vaincre.

Cet appel doit être bien compris. Pace ne souhaite pas que M. Mélenchon et LFI confortent leur position dominante au sein de la gauche. Il s'agit uniquement d'empêcher le RN de gouverner car c'est le péril le plus imminent. En aucun cas, cela signifie que nous cautionnons les idées ou les outrances de certains candidats LFI et de leur prétendant à Matignon. Simplement, l'issue du premier tour indique que le risque que LFI forme un gouvernement n'existe plus. Cela dit, nous savons que certains de nos membres et de nos électeurs feront le choix de se tourner vers le vote blanc pour des raisons que nous comprenons. Chacun votera en conscience et nous respectons ce choix.

Le seul scénario encore espéré pour notre pays est celui d'une absence de majorité absolue forçant les partis politiques à accepter un gouvernement d'union républicaine, dirigé par une éminente personnalité politique dont la mission serait de réparer le tissu social, d'œuvrer à l'unité du pays et de gouverner dans un esprit de consensus pour faire avancer la France.

Contact médias :

Philippe MAZUEL, Directeur de campagne : contact@pace-europe.eu

06 44 17 06 88

Pour suivre l'actualité de PACE : Facebook : PACE Parti des Citoyens Européens

Instagram : [pacepartidescitoyenseuropeens](https://www.instagram.com/pacepartidescitoyenseuropeens) X : @PACEEurope